

Un nuevo brote de Coronavirus se dio a conocer esta jornada en el emblemático Instituto Rafael Ariztía de Quillota.

Según pudo conocer TuOpinas.cl, nada ha mejorado desde la cuarentena de toda la enseñanza media hace una semana.

Anuncio Patrocinado

En esta oportunidad se habría conocido que un centenar de personas entre personal y alumnos han dado positivo a la enfermedad.

Del mismo modo, los casos que pueden ser considerados con estrechos o en peligro de Covid.-19 se elevan hasta los cuatrocientos.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Debido a este numeroso brote, las autoridades de salud han determinado el cierre del colegio a partir de este viernes 3 de junio hasta el próximo 9 del mismo mes.

Por su parte, las autoridades del establecimiento se encuentran evaluando la prolongación de este cierre del edificio marista en Quillota.

Cierran colegio de Quillota tras enorme brote que Covid-19: 100 casos positivos

[Instituto Rafael Ariztía confirmó cuarentena para todos sus estudiantes](#)

y tú, ¿qué opinas?